

PROYECTO PINK & CIA

Somos tres alumnas del IES Leopoldo Cano de Valladolid. Accedemos a StartInnova a través de la asignatura Fundamentos de la Administración y Gestión de 2º de Bachillerato.

Para pasar por los peajes en autopista hay que pagar un dinero, para esto, ya existe una tarjeta, pero nuestro proyecto es algo innovador, ya que es una tarjeta con la que además de pagar en la autopista también se podrá pagar en las zonas azules de las ciudades.

Esto nos ahorra la incomodidad que supone pagar con dinero en efectivo y nos ahorra tiempo.

El nombre de la tarjeta es Aparcard.

Los promotores somos:

- Ana García Martín
- Rosa Rodríguez Pequeño
- Andrea Martín Gaité